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本报讯 近日，经开区召开基层党建重
点工作任务推进会暨“五星”支部创建中期
评估会。经开区党工委副书记郭宏力参加
会议并讲话。

会上，经开区“一星一专班”牵头单位
相关负责人分别通报了“五星”支部创建中
期评估情况，各办事处、镇（管区）主要负责
同志围绕“五星”支部创建、基层党建质量
提升三年行动计划等重点任务进行了汇

报，对工作中的亮点和不足展开研讨交流。
郭宏力表示，“五星”支部创建是加强

基层党建、引领基层治理的重要载体和工
作抓手，全区上下要敢于克难攻坚，高质高
效推进“五星”支部创建。要将“五星”支
部创建作为“书记工程”，针对评估中暴露
出的突出问题，对号入座、迅速转变，逐条
逐项夯基础、抓提升。要逐村（社区）分析
研判，分类施策、对症下药、查漏补缺，“一

星一专班”牵头单位要充分发挥统筹抓总
作用，常态化指导调研，推动问题解决。
要发挥“亮赛比”活动激励作用，打破惯性
思维，探索上台打擂，建立综合评分机制，
达到“以比促干、以评促干”的效果。

如何扎实推进基层党建质量提升三年行
动计划？郭宏力提出，要紧盯目标任务，强化
答卷意识，理清工作任务，把握工作重点，挂
图作战、分类赋值、定期督导。要树立品牌意

识，坚持出亮点、树品牌的标准，推动产业链
党建工作提质、加速、增效。要进一步优化
考核机制，确保各项工作高质量推进。

郭宏力表示，要打造过硬基层干部队
伍，推动阵地建设提档升级，不断提升党
建阵地“热度”，从严从细教育管理党员，
织密网格化治理组织体系，实现党组织全
覆盖、队伍全覆盖，全面提升“一元”带“多
元”的组织领导能力。记者 王赛华 鲁慧

推动“五星”支部创建重点任务走深走实
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本报讯“欢迎大家来到直播间，我们
的玉露香梨产自豫西卢氏……”9月 19
日，2023首届河南直播电商节在郑州经开
区举行。活动现场，来自三门峡卢氏县沙
河乡的“卖梨小分队”格外引人注目，玉露
香梨、贝贝南瓜、花椒等当地农产品摆上
直播间，吸引了众多目光。

“太快了！才一早上，我们带来的农
产品就售卖一空，没想到我们的玉露香
梨在市场上这么受欢迎，要不是路途
远，我们就多带些……”现场，卢氏县法
院驻沙河乡杨家村第一书记郭志东激
动地说。此次直播电商节，当地成立了
由副乡长牵头、驻村第一书记协助、村
支部书记带头、果农参与的“卖梨小分
队”，带着价值 3万多元的农产品走上节
会舞台，不仅产品销售一空，更重要的
是和众多网络达人建立了联系，成功拓
展了销售渠道。

据介绍，目前杨家村玉露香梨种植基
地以杨家村为中心，辐射周边颜东、张家
等 3个村，共占地 3000余亩，栽植梨树 18
万余株，种植户达到110户。杨家村充分
发挥党支部领办合作社作用，以三门峡市
金秋农业开发公司为龙头，以“党支部领
办合作社+农户”的发展模式，采用统一收
购、集体售卖、分散零销模式，拓宽销售渠

道，增加村集体经济收入 10余万元。通
过统一设计印制包装箱 LOGO，严把质
量、统一定价，目前正逐步形成稳定优质
的果品标准和香梨优质品牌。

“今年我们的玉露香梨从 9月 7号开
园到现在，近两周时间已经销售13万斤，
订单目前还有 800多单。”担任“卖梨小
分队”队长的沙河乡副乡长陈丹丹说。

卢氏县沙河乡党委书记彭光锐说，
“卖梨小分队”这次走进直播电商节，初衷
是帮助群众解决销售难题，增强群众种梨
的信心，推动玉露香梨产业发展，带动群
众增收，从而实现玉露香梨产业与全域旅
游融合发展，带动乡村游发展，助力乡村
振兴。
记者 鲁慧 文/图

“卖梨小分队”走进河南直播电商节

玉露香梨搭上直播快车飞进千家万户

本报讯 日前，一辆辆运载着进口
白俄罗斯钾肥的卡车从河南保税物流
园区有序驶出，依托国际化现代化综合
交通物流枢纽的区位优势，把钾肥快速
分拨至各需求市场，助力秋季钾肥使用
及钾肥供应链稳定。

6月份以来，河南保税物流园区依
托郑州枢纽优势、中欧班列（郑州）货物
集散优势、可快速分拨的市场辐射优
势，以及郑州经开综保区开放层次高、
优惠多、功能齐全、手续简化的政策优
势，充分整合自身资源，与海关等部门
高效沟通、密切协作，逐步打通进口钾
肥报关、仓储、分拨等业务，实现为企业
提供报关、仓储、分拨全链条一站式优
质服务，进一步优化钾肥进口流程，提
高钾肥流通效率，为打造钾肥分拨中心
迈出坚实一步。

据了解，本批次钾肥共计超2万吨，
计划每天出20车。值得关注的是，在海
关的支持下，本次钾肥出区采用“整报
分出”模式，允许企业先报关再分批办
理货物出区手续，优化了报关、出区等
操作流程，有效解决了单证资料重复递
交、企业频繁多次报关、人员多次前往
现场作业的痛点，化解了货物出区时短
时间内入口集聚多辆车辆的堵点，提升
了服务的便利性和高效性。

下一步，河南保税物流园区（中大
门国际物流）将全力做好钾肥供应和流
通等相关保障工作，推动畅通钾肥进
口通道、降低钾肥运输成本等工作。
记者 鲁慧

河南保税物流园区
打造钾肥分拨中心
助力钾肥供应链稳定

本报讯 为保障城市道路畅通工作扎
实开展、有序推进，9月20日，经开区召开
区畅通委第三次全体会议，分析研判存在
的问题，并就下一阶段道路畅通管理重点
工作进行安排部署。

会议提出，要提升源头治理能力。紧
紧围绕“人、车、路、设施、企业”五要素，树
牢源头思维，逐条、逐项打通影响道路畅
通的要素堵点，着力推进道路畅通工作从
末端管理向源头管控转变，从路面治理向
事前预防延伸。要提升重点治理能力。
全面梳理当前经开区道路存在的各类堵

点，认真解剖分析每一个堵点的成因、影
响，按照“一路一策、一点一策”的原则，系
统性研究总结规律特点和治理方案，精准
把握共性问题和个例问题，突出共性问题
这一治理重点，集中优势资源，科学谋划
决策，强力施治推进，确保实现破解一个
堵点、消灭一类问题、提炼一套战法、总结
一批经验的治理效果。要提升科技治理
能力。持续推动智慧交通体系建设，积极
运用大数据、物联网技术，深入挖掘交通
科技管理效能，构建精细化勤务管理、可
视化指挥调度、快速化警情处置、智能化

灯控配时、多元化交通诱导、同步化预警
研判的智慧交通管理新模式。要提升机
制治理能力。健全完善宣传引导、排除隐
患等各项工作机制，加强各部门沟通，建
立联合执法指挥平台，深入推进宣传引
导、依法治理、源头管控贯穿始终，以完善
工作机制“小切口”推动道路畅通管理“大
提升”。要完善监督考核机制。制定具体
考核办法，并对各成员单位及职能部门的
工作落实情况、工作开展情况以实地督导
等方式开展常态化检查工作。
记者 鲁慧

经开区部署道路畅通管理重点工作

本报讯 近日，河南省委统战部对省
委网信办等15个新的社会阶层人士统战
工作表现突出单位、郑州市新的社会阶层
人士联谊会等30个表现突出联谊会、“寻
美·河南”等 25个优秀活动进行通报表
扬。经开区新的社会阶层人士联谊会获
评“全省表现突出联谊组织”。

近年来，经开区新的社会阶层人士联
谊会坚持“信任尊重、团结引导、组织起
来、发挥作用”的工作思路，以事业鼓舞
人、以活动凝聚人、以友情温暖人，以服务
感动人，为经开区经济社会发展作出积极
贡献。

下一步，经开区新的社会阶层人士联

谊会将切实发挥好联谊组织平台的纽带
作用，进一步创新工作思路，开启新的渠
道，探索新的途径，创建新的载体，拓展新
阶层统战工作的覆盖面，以再接再厉、再
创佳绩、再立新功为目标，为郑州国家中
心城市现代化建设献计出力，贡献智慧与
力量。记者 鲁慧

经开区新的社会阶层人士联谊会
获评“全省表现突出联谊组织”

本报讯 9月 14日，经开综保区联
合郑州新区海关到综保区 B区调研并
召开现场办公会，就四方达金刚石项目
前期建设阶段设备退税和后期 B区正
式封关运行等工作进行现场办公。

下一步，综保区党工委将扛稳抓牢
政治责任，把功夫下在解决问题、改进
工作上，以四方达项目进场为契机，激
活B区全域，从根本上解决长期以来综
保区 B区批而未用、设备闲置、园区空
转等问题，奋力开创综保区三区共同发
力、业务多元发展的新局面。
记者 鲁慧

经开综保区
为项目入区按下“加速键”


